## 「挑戦の一年に」

仙北市長 門脇光浩

年頭のごあいさつを申し上げます。年頭のごあいさつを申し上げます。皆様にとって今年が佳い一年となるよう、職員一にありがとうございます。皆様にとっしくお願いします。

他北市の平成25年は、異常気象や災害で大変な一年でした。特に田沢の先 で、災害を教訓に、市も県も国も、新た。災害を教訓に、市も県も国も、新た。災害を教訓に、市も県も国も、新たな対策が続いています。

化と、個別受信機対策を進めます。 とて、上桧木内地区の光ブロードバンド工事は、今年3月の供用開始を予定しています。 う後は全地域でのデジタル りました。今後は全地域での光ブロードバ

クニマス里帰りプロジェクトの田沢湖・クニマス里帰りプロジェクトの田沢が継続中です。国際交流は台湾や中国加し、韓国は減少傾向です。県事業では大曲養護学校せんぼく分教室が開校、新制角館高校は4月には旧角館南高校校舎からスタートします。市では新たな歴史を刻む若者の頑張りを大応援します。

日本農業は減反から舵を切り、国際市場に対抗できる大規模農家を育成する方針です。市は小規模農家を元気付はる独自の農業ビジョンを作成します。は必避れてから、市は小規模農家を元気付ける独自の農業ビジョンを作成します。などがスタートしています。さらになどがスタートしています。さらになどがスタートしています。

議を続けています。 議を続けています。 議を続けています。 前ではその 中成27年の開業予定です。 市ではその 他、複数企業との事業連携について協 他、複数企業との事業連携について協

思いっ切り頑張りましょう。 とは目前です)。そして国民文化祭です。 場で開催されます(世界選手権の招致 場で開催されます(世界選手権の招致 は目前です)。そして国民文化祭です。

